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Abstract (en)
Petroleum middle distillates having improved cold-flow characteristics contain small quantities of   A) conventional ethylene-based flow improvers
and   B) copolymers consisting of 10 to 95 mol% of one or more alkyl acrylates or alkyl methacrylates having C1- to C26-alkyl chains and of 5 to 90
mol% of one or more ethylenically unsaturated dicarboxylic acids or anhydrides thereof, the copolymer having been largely reacted with one or more
primary or secondary amines to give the monoamide or amide/ammonium salt of the dicarboxylic acid, and the A/B weight ratio being 40 : 60 to 95 :
5.

Abstract (de)
Erdölmitteldestillate mit verbesserten Fließeigenschaften in der Kälte, enthaltend geringe Mengen A) herkömmlicher Fließverbesserer auf
Ethylenbasis und B) Copolymere, bestehend aus 10 bis 95 Mol-% eines oder mehrerer Alkylacrylate oder Alkylmethacrylate mit C1- bis C26-
Alkylketten und aus 5 bis 90 Mol-% einer oder mehrerer ethylenisch ungesättigter Dicarbonsäuren oder deren Anhydriden, wobei das Copolymere
weitgehend mit einem oder mehreren primären oder sekundären Aminen zum Monoamid oder Amid/Ammoniumsalz der Dicarbonsäure umgesetzt
ist und das Gewichtsverhältnis von A zu B 40 zu 60 bis 95 zu 5 beträgt.
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